

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR PENENTU SIKLUS BISNIS PADA INDUSTRI OTOMOTIF DAN KOMPONEN TAHUN 2000-2009

Created by YOGI NOVEMBER

**Subject** : FAKTOR-FAKTOR PENENTU SIKLUS BISNIS PADA  
INDUSTRI OTOMOTIF

**Subject Alt** : FAKTOR-FAKTOR PENENTU SIKLUS BISNIS PADA  
INDUSTRI OTOMOTIF

**Keyword** : FAKTOR-FAKTOR;SIKLUS BISNIS;  
INDUSTRI OTOMOTIF; KOMPONEN;

### **Description :**

YOGI NOVEMBER, Faktor-faktor Penentu Siklus Bisnis pada Industri Otomotif dan Komponen Tahun 2000-2009. (Dibimbing oleh Eka Bertuah)

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui perbedaan indikator rasio keuangan pada kondisi up stream dan down stream. Penelitian ini menggunakan sampel di sektor otomotif dan komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan purposive sampling yaitu sampel diambil berdasarkan kriteria-kriteria tertentu yang sesuai dengan penelitian ini. Berdasarkan kriteria tersebut, terdapat 9 perusahaan yang dapat dijadikan sampel mulai dari tahun 2000 sampai dengan 2009. Untuk menentukan perubahan business cycle pada kondisi up stream dan down stream dilakukan dengan menggunakan data penjualan bersih di sektor otomotif dan komponen. Penentuan cut of point data penjualan bersih di sektor otomotif dan komponen menggunakan metode arithmetic mean. Berdasarkan cut of points tersebut, tahun 2000, 2001, 2003, 2004, 2005 dan 2006 merepresentasikan kondisi down stream dan tahun 2002, 2007, 2008 dan 2009 merepresentasikan kondisi up stream.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa indikator : likuidity ratio, activity ratio, debt ratio dan profitability ratio berbeda pada kondisi up stream dan down stream. Perbedaan kondisi up stream dan down stream secara simultan ditunjukkan dengan wilks lambda Cash Ratio 0,10 dan wilks lambda NPM 0,01. Penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat perbedaan indikator rasio keuangan dalam business cycles.

**Date Create** : 30/08/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200711086

**Collection** : 200711086

**Call Number** : 658.8 YOG f

- Source** : Undergraduate theses economic faculty
- COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
- Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor